

2022年新春の集い

2022年1月6日（木）和歌山市「ホテルグランヴィア和歌山」において、2022年新春の集いを和歌山・海南海草地域協議会と合同で開催しました。

本年は新型コロナウィルス感染症の状況を踏まえ、例年よりも規模縮小のうえ内容を式典のみとして開催しました。

式典においては、冒頭、濱地会長が挨拶をおこない、その後、ご来賓の皆様からご挨拶をいただきました。

<ご来賓>

- ・仁坂 吉伸 和歌山県知事
- ・尾花 正啓 和歌山市長
- ・池田 真澄 和歌山労働局長
- ・岸本 周平 国民民主党和歌山県連代表
- ・山本 忠相 立憲民主党和歌山県連幹事長
- ・長坂 隆司 連合和歌山地方議員団会議議長
- ・池田 祐輔 和歌山県労働者福祉協議会会长



▲挨拶をする濱地会長

最後に、和歌山・海南海草地域協議会の吉川議長の閉会挨拶で締めくくられました。

本年の新春の集いには、構成組織の組合員など118人が参加しました。



▲会場の様子



▲会場の様子

みんな!フリ
 みんなでつながる! フリーランス月間

- 2022年4月 -

3月からイベントも開催!
 参加申し込み受付中!

2022春季生活闘争学習会・決起集会

2022年2月7日（月）、2022春季生活闘争学習会・決起集会を開催しました。

本年は新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、完全オンライン方式としました。

冒頭、主催者を代表して濱地会長から挨拶をおこなった後、連合本部 総合政策推進局 労働条件局の大久保暁子局長から「2022連合白書」をもとに、春季生活闘争に向けた取り組みの説明がおこなわれました。

その後、関西電力労働組合 和歌山地区本部の合川和宏 書記長から「連合和歌山2022春季生活闘争開始宣言」が宣言され、春季生活闘争の取り組みがスタートしました。

最後に、中小労働運動推進委員長の香西副会長が閉会挨拶をし、学習会・決起集会が締めくくられました。



▲春季生活闘争開始宣言の様子



▲学習会（WEB上）の様子



和歌山労働行政に関する要請

2022年3月7日（月）和歌山労働局において、和歌山労働行政に関する要請を実施しました。

冒頭、濱地会長・池田労働局長がそれぞれあいさつし、要請書を提出しました。

その後、長引くコロナ禍における課題や少子高齢化による労働力不足の課題について意見交換をおこないました。

連合和歌山は、働く者・生活者がより働きやすい社会、くらしやすい社会、誰一人取り残されることのない社会の実現を目指して、引き続き政策実現のための取り組みを行ってまいります。



▲要請書手交の様子